

BLICKPUNKT Kreisschützenfest in Rüthen



Zwei Jahre lang haben die Bürgerschützen Rüthen das Kreisschützenfest in der Bergstadt vorbereitet. Jetzt präsentieren sie sich mit ihrem Königspaar Verena und Daniel Schrewe als perfekte Gastgeber.

FOTO: ARMIN OBALSKI



Ungewöhnlicher Blickwinkel: Während sich die Gastvereine in Rüthen umschauen, kann man sie selbst im Spiegel betrachten.

FOTO: ARMIN OBALSKI

Glanzvoller Höhepunkt

Beim Festumzug zeigt sich, welche große Anziehungskraft das Schützenwesen in der heutigen Zeit noch besitzt. Oberst Heiner Fahle spricht sich gegen Ausgrenzung aus

Rüthen. 65 Schützenvereine mit über 5000 Schützen beim großen Festumzug, dem Höhepunkt des 31. Kreisschützenfestes, ausgerichtet von den Bürgerschützen Rüthen – für Kreisoberst Franz Westermann ein deutlicher Beweis, dass das Schützenwesen im Altkreis Lippstadt fest verwur-

zelt ist und eine große Anziehungskraft besitzt. Das bewiesen die Teilnehmer im Umzug, die Bürgermeister Peter Weiken einlud, beim Gang durch die geschmückten Straßen der Bergstadt auch Rühthener Geschichte zu schnuppern und gemeinsam mit den Bürgern und Gästen am Straßenrand

zu feiern. Schließlich lautete das Motto des Kreisschützenfestes nicht umsonst „Mit euch bei uns“. Dass alle zum Mitfeiern eingeladen waren, betonte Oberst Heiner Fahle: „Lasst uns nicht verächtlich auf die Menschen schauen, in deren Ländern Terror herrscht.“

taf



Warten auf den Startschuss zum Umzug: Die Schützen aus Lippstadt haben es sich in der Hachtorstube bequem gemacht.

FOTO: ARMIN OBALSKI



Im Stadtgebiet steigt bei ihnen das letzte Schützenfest, doch beim Feiern sind sie ganz vorne dabei: Die Schützen aus Westereiden mit ihrem Königspaar.

FOTO: OBALSKI



Kleine Botschaften haben diese Hofstaatsdamen mitgebracht – und das Sektglas ist gleich in den Blumenstrauß integriert.

FOTO: ARMIN OBALSKI



Eine aufwändige Schleppe muss auch mal gerichtet werden: Die Hofdamen stehen parat, wenn Not an der Frau ist.

FOTO: ARMIN OBALSKI



Sorgen in den Rühthener Straßen für Stimmung und haben auch selbst sichtlich Spaß beim Festumzug: Die Junggesellenschützen aus Erwitte.

FOTO: TANJA FROHNE



Ein Feuerwerk zu Ehren des Kreiskönigspaares Jannik Köhne und Laura Henke: Auf der Tribüne verfolgen die Kreisregenten und die Honoratioren den Festumzug.

FOTO: TANJA FROHNE